

Zitate über Hans Tietmeyer

„Sie haben sich national wie international hohe Reputation erarbeitet. Auf allen Ebenen sind Sie für die Schaffung von Glaubwürdigkeit, Vertrauen, damit Stetigkeit und im Ergebnis Stabilität eingetreten. Die fachliche Expertise und ein sicheres Urteil treffen bei Ihnen zusammen mit dem Mut, bisweilen ‘Nein’ zu sagen.“

Dr. Jürgen Stark, Vizepräsident der Deutschen Bundesbank, 30. August 1999

„... ein Stabilitätsapostel ist unzweifelhaft aus ihm geworden: ein so überzeugter wie überzeugender Hüter der D-Mark und, solange er darauf in der Vorbereitungs- und Anfangsphase der Europäischen Währungsunion persönlich Einfluss nehmen konnte, des Euro. Sein Anspruch dabei war, dass das gemeinsame Geld dem nationalen voll und dauerhaft ebenbürtig sein müsse, was die Stabilität angeht.“

Börsen-Zeitung, 16. August 2006

„Ihre Mitwirkung an der Architektur der europäischen Währungsunion war für das Gelingen dieses einzigartigen ökonomischen und politischen Projekts von wesentlicher Bedeutung.“

Horst Köhler, Bundespräsident, 7. September 2006

„Es kann wohl kaum ein anderer von sich behaupten, dass er so viele Jahre im Dienste Deutschlands und Europas stand wie Hans; und es findet sich wohl nur schwer jemand, der sich so viele Jahre um eine noch engere Zusammenarbeit und Freundschaft zwischen Deutschland und Frankreich bemüht hat. Ich persönlich habe eine Menge von Hans Tietmeyer gelernt.“

Jean-Claude Trichet, Präsident der Europäischen Zentralbank, in: Euro, 18. Oktober 2006